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Al momento sono 15 i progetti che saranno sviluppati dal centro di ricerche e di trasferimetno tecnologico della Ziu

Anche un bulgaro alla scuola d’impresa
Iniziativa di Friuli innovazione dedicata agli aspiranti imprenditori

Uncentinaiodiaspirantiimprenditoriiscrittiallepri-
me 3 selezioni; 66 idee di impresa presentate, 15 busi-
ness plan ammessi alla fase di sviluppo imprenditoria-
le. E’ un primo bilancio del progetto “In-FvgIdee nuove
perlosviluppo del territorioregionale” finanziatodalla
Regione Friuli Venezia Giulia e promosso da Friuli In-
novazione,UniversitàdiUdineeIresFvgperincoraggia-
re l’avvio di nuove imprese ad alto contenuto tecnologi-
co in Friuli Venezia Giulia.

Tra i 15 aspiranti imprenditori c’è anche il bulgaro
Adrian Hristov. Ha 28 anni e sta attualmente svolgendo
lasuapraticaimprenditorialeallaConectadiTavagnac-
co, azienda specializzata in tecnologie open-source. Do-
po la laurea in economia ha maturato alcuni anni di
esperienzanellaconsulenzaperilsettoreIcteinseguito
hadecisodiinvestirenellosviluppodipiattaformainno-
vativa di e-commerce per le Pmi, in grado di soddisfare
le esigenze di business legate alla vendita on-line. Ecco
perché ha scelto il Friuli.

Adrian, com’è venuto a conoscenza di In-Fvg?
«HosaputodelprogettoattraversolaCameradiCom-

mercioBulgara.Stavocercandoun’occasionepermette-
re a frutto i miei interessi e le mie competenze in una
nuovaideadiimpresaeIn-Fvgmièsembratal’opportu-
nità giusta».

Qual è il valore aggiunto dell’essere imprenditore?
«Credo che sia la capacità di sviluppare un’idea che

possaportarevaloreaggiuntoalmercato.Ilmioprogetto
peresempiopotrebbe aiutarele piccoleemedieimpre-
se a sviluppare nuovi canali di vendita attraverso solu-
zioni e-commerce innovative».

Secondo lei, come si inserisce la sua idea di impresa
nel territorio del Fvg?

«Questa è una regione interessante, piccola, ma mol-

to attiva. Sono qui solo da qualche settimana e mi sono
giàresocontocheaveteunsistemaeconomicoeprodut-
tivo avanzato e decisamente orientato all’innovazione.
Uncontesto ottimale perlo sviluppo del mio progetto di
impresa:l’Ictèunodeisettoridispiccodiquestoterrito-
rioequiholapossibilitàdiacquisirecompetenzeecon-
tatti davvero utili per il mio futuro imprenditoriale».

Ha partecipato anche all’Erasmus per Giovani Im-
prenditori, programma europeo al quale aderisce anche
Friuli Innovazione: suggerirebbe questa esperienza an-
che ad altri giovani imprenditori?

«HotrascorsounperiodoinSpagnaedèstataun’espe-
rienzamoltopositivaperchémihapermessodistabilire
contatti che sono tuttora attivi con l’azienda che mi ha
ospitato. In-Fvgpotrebbesembrareun’iniziativasimile,
inrealtàèmoltodipiùperché,oltreallapraticainazien-
da, prevede un percorso di formazione e di vero e pro-
prioaccompagnamentoallacreazionediimpresa.Lavo-
rareal fiancodiunimprenditoreche hagiàdiversianni
di esperienza alle spalle è un vantaggio incredibile, ci
sono molti errori che possono essere evitati».

Quali sono i suoi progetti per il futuro?
«Sono molto contento di essere stato selezionato da

In-Fvg. Nel mio futuro vedo un sacco di lavoro, e anche
buoneopportunitàdibusinessconquestaRegione.Con-
to di continuare a lavorare con gli imprenditori che ho
conosciuto qui e di sfruttare al meglio le opportunità di
collaborazione tra i nostri due paesi».
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